
國立新竹高級工業職業學校  

113 學年度第 1 學期 班會建議事項回覆（第七週） 

日期：113/10/09 

班 級 建議事項或問題反映 相關處室 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

機 一 甲 希望可走斑馬線 生 輔 組 

一、 本校位於省道中華路上，上放學期間

適逢上下班時段，車流量大、車速

快，路口斑馬線及紅綠燈秒數過短

（自由路往中華路方向），上放學時

間有近千名學生通過中華路口，佔據

時間過長，造成自由路右轉中華路車

輛無法通行、人車爭道、交通嚴重阻

塞，甚至時常有交通事故發生，多次

接獲民眾投訴與家長反應。為了解決

交通及學生安全疑慮，故實施上放學

交管期間引導同學行走天橋。 

二、 目前僅於上放學期間（7：10-8：00、

17：00-17：10）學校安排教官、學務

人力於靠近本校斑馬線實施交管（自

由路右轉中華路），協助引導學生行

走天橋，多數同學皆能顧及行人與車

輛交通順暢行走天橋。 

基於人性化考量，若當日身體不適或有特殊

原因無法行走天橋，只要告知執勤教官，會

依實際情形提供必要之協助。 

化 一 乙 

每天上學走的天橋人

和車靠的很近，感覺

車子很快很危險。有

可能加裝護欄之類的

嗎？ 

生 輔 組 

112 年 05 月 17 日市議員鄭美娟召集新竹

市政府交通處、工務處及三民里長與本校

針對東光陸橋行人環境安全改善及自由路

/中華路口交通問題進行交通安全改善會

勘，並針對天橋人行道進行改善修護工

程，確保民眾行的安全（天橋人行道設計

均符合現行法規）。 

化 一 乙 

實驗室很熱可以加裝

冷氣嗎？或是其他的

通風裝置？ 

總 務 處 
請述明實驗室位置、名稱以利本處與化工

科老師共同研議改善通風與散熱問題。 



班 級 建議事項或問題反映 相關處室 回 覆 問 題 / 處 理 狀 況 

機 二 甲 
建議學校解除棋類、

桌遊限制(撇除麻將) 
生 輔 組 

一、因棋類、桌遊適合於不趕時間情形下

打發時間的休閒活動，因學生下課時

間僅 10-20 分鐘，易影響同學下節上

課情緒，故目前僅開放社團課程時使

用。 

二、部分棋類或桌遊商品屬博奕類，有礙

學生身心健康發展。本校訂定學校校

規乃依據『教師輔導與管教學生辦

法』規定且經過校務會議通過實施。 

電 二 乙 
操場可以加快工程進

度 
總 務 處 

運動場因部分施作項目牽涉項目設計變

更，目前已經呈報體育署進行核備，待體

育署核定後即可報驗收與完工使用。 

電二乙 
飲料機販售價格較便

宜的飲料 
總務處 

建議可選擇學校飲水機提供之 RO 飲用水

免費且健康，販賣機飲料售價與類別是由

場地承租廠商，依據自家銷售品項成本來

制定價格。 

化 二 乙 換冷氣 總 務 處 請參閱第 2 週回覆內容。 

化 二 乙 飲水機增加 總 務 處 

請述明飲水機新增位置與數量，納入總務

處整體需求並評估更換、新增飲水機之位

置。 

 


